

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	24-11-2010
<b>Mención</b>	Instituto de Música de la UAH se presentará con Ecco la primavera en la Iglesia San Ignacio.

IGLESIA SAN IGNACIO INVITA A CONCIERTO GRATUITO:

## **Reviva el repertorio** amoroso del Medioevo

**Como parte** de la II Temporada Musical de la U. Alberto Hurtado, la Compañía de Céfiro presenta hoy el programa "Ecco la primavera. Amor sacro y profano en la polifonía de la Edad Media", con composiciones de los siglos XIII al XV, de Francesco Landini, Johannes Vaillant, Leonel Power, Guillaume Dufay y otros. 19:30 horas, Iglesia San Ignacio. Gratis.